Pfarreifest 17.9.2023 - Ein wunderbar sonniges Pfarreifest

Am vergangenen Sonntag feierte die Pfarrei Unterendingen unter herrlichen Bedingungen das lang erwartete Pfarreifest. Das Fest wurde durch einen abwechslungsreichen Gottesdienst, der durch den Kirchenchor wunderbar musikalisch untermalt und von Franz-Josef Günther geleitet wurde, eingeläutet. Die zentrale Botschaft an die Gottesdienstbesucher war «Heb Sorg zu eusem Liecht», das diesjährige Thema des Pfarreifestes. Diese Nachricht wurde durch das gemeinsame Singen, Händeschütteln im Zeichen des Friedens und kollektives Beten unterstützt. Abgeschlossen wurde der Gottesdienst im Zeichen des eidgenössischen Dank-, Buss- und Bettages, der auch auf diesen Sonntag fiel, durch das Singen der Nationalhymne. Darauf folgte, auf was sich alle gefreut hatten: Das Fest. Was der Kirchenchor zuvor musikalisch an Talent dargeboten hatte, wurde in Grillkünste umgewandelt. Der Frauenbund bot leckeres Raclette an, während im Pfarreisaal gejasst und Kaffee getrunken wurde. Für Spiel und Spass sorgte jedoch nicht nur das Jassen, sondern auch die verschiedenen Aktivitäten, die vom JAST und unterstützt durch das Herbstlager angeboten wurden. So durften kleinere Besucher zum Beispiel ein brennendes Häuslein löschen und sich danach einen leckeren Saft oder ein Schlangenbrot vom Stand der Jubla Surbtal holen. Die Aargauer Band «Brothers in Crime» sorgte mit ihrem Auftritt für einen musikalischen Höhepunkt des Festes. Gesegnet durch das wunderbare Wetter, machte das entspannte gemeinsame Verweilen und Plaudern sowie die gute Stimmung das Pfarreifest wieder einmal zu einem unvergesslichen Erlebnis. (Text: Natalie Zumkeller)